
 

議事録 

令和7年度 第1回運営委員会 

日時：令和7年 6 月  21日（土）15：00～ 

場所：新宿高校1F 大会義室 

出席： 
堀川校長先生、田﨑副校長先生、阿部経営企画室長 
3学年主任細谷先生、2学年主任宇田川先生、1学年主任川口先生 
3学年部委員長、2学年部委員長、副委員長、1学年部副委員長、広報部委員長、文化部委員長、
厚生部委員長、副委員長、指名委員会委員長、副委員長、バラ会代表、バラ会会計、ICT委員会
委員長 
本部(副会長3名・書記4名 ・会計3名・監事2名) 
 
敬称略（以下同) 計31名 
 
 
【議題】司会：副会長 
 
１）ＰＴＡ会長挨拶 
ご挨拶をいただきました  
  
２）校長先生挨拶  
ご挨拶をいただきました 
 
３）副校長先生より  
ご挨拶をいただきました 
 
 
４）各学年主任より 
第三学年主任 細谷先生 
 
＊「高校生活最後の」あるいは「人生最後の」運動会、戸山戦が終わり、多くの生徒が部活動も引
退を迎えた。今は「高校生活最後の」１学期期末考査を約１週間後に控え、頑張っている。これま
でとは比較にならないレベルで勉強へと軸足を移しつつも、９月の朝陽祭や卒業アルバムのクラス
ページ作成など、わくわくする活動も残っている。高校生活を最後まで欲張って充実させていって
ほしい。 
＊今年度の３学年次のテーマは、当然のことではあるが〈進路実現〉である。昨年度までと最も大
きく違う点は、今年度から共通テストがＷＥＢ出願になったことだろう。６月２３日（月）に、大
学入試センターによる説明協議会がオンラインで行われる。その内容を受けて６月２８（土）に保
護者会を実施する。授業日ではない土曜日に保護者会を行うのは異例だが、７月初めからマイペー
ジの作成が始まるため例年とは違う設定である。進路実現の主人公である生徒たちには、期末考査
最終日の７月４日（金）に進路集会を開き、そこでＷＥＢ出願について説明をする。７月にマイペ
ージを作成し、９月中にＷＥＢ出願という流れになる予定。マイページの作成もＷＥＢ出願も、学
校から指示・指導は行うが、実際に手続きをするのは各家庭になる。ミスがあって受験そのものが
できなくなる等の事態が起こらないよう、御家庭においても細心の注意を払っていただきたい。 
＊生徒諸君にも繰り返し伝えていることだが、受験は通過点に過ぎない。成人となる今年度、受験
という経験を通して大きく成長することを期待している。担任団で生徒たちに働きかけをしてい
る。また、受験において大切なのは、「１に体力、２に気力、３に学力」である。生徒の心身の健
康が保たれるよう、これまで以上に御家庭と協力していきたい。 
 
 
第二学年主任 宇田川先生 
 
 ２年次に進級して新たに後輩を迎える中、さまざまな場面で学校の中心となって活躍することが
増えてきました。5月の運動会、6月の戸山戦や生徒総会において、懸命に運営している姿が印象的
でした。1年次生のよきお手本となるように、これからも行動してもらいたいと思っています。 
9月の文化祭に向けて準備を始めていますが、今年度は2年次生の演劇縛りがなくなり、お化け屋

敷やアトラクションなどの催し物を企画しています。その企画に「文化的」な要素をどう取り入れ
るのか、思案を巡らせています。 



9月30日(火)から10月3日(金)までの修学旅行（広島に1泊、松江に2泊）では、各クラスの旅行委
員が中心となって、各コースを紹介するスライドを作ったり、班決めをしたりして準備を進めてい
ます。今後は宿泊先の部屋割りや、新幹線やバスの座席を決めたり、訪問先の歴史や文化などにつ
いての事前学習をしたりする予定です。 
3年次の科目選択を考えてもらうため、学年集会を来週の25日に予定しています。夏休み前に選択科
目の一次調査を行い、その結果を踏まえて各教科、教務部、進路指導部と連携して開講講座の調整
をします。2学期には選択科目を話題とした個人面談を各クラスで行い、最終的な科目選択（本調
査）に結び付けていこうと考えています。 
 
 
第一学年主任 川口先生 
  
 １学年はまず生活指導を大事にしようということで、生徒達に①挨拶②５分前行動③掃除、の３
つを徹底しましょうとオリエンテーションで話をしました。４月の間にこれらを身につけておくと
今後の高校生活が有意義なものになっていきます。GWを過ぎると、高校の生活ペースに慣れて、悪
いところが出てくることが多い中、今のところ８０回生は挨拶も掃除も５分前行動もよくできてい
て良いスタートをきっています。 
 また生活指導と両輪になるものが進路指導です。１学年の担任団は８名いて、８名で３２０名の
生徒達を見ています。担任団でしっかりと目線合わせして、それぞれ個人面談に臨んでいます。新
宿生は例年、模試の結果の特徴として個々の教科よりも３教科トータルの結果が良いという特徴が
あります。その強みを生かし、早いうちから志望校の指定をせずに目標の定まっていない生徒には
まずは旧帝大レベル(模試ではＳ３)を目標にして頑張ってもらおうということを柱に進路指導を行
っていきます。 
 現在、探究活動で内藤とうがらしについて調べていますが、２学期からは企業探求が始まりま
す。高校生は毎日、勉強に部活に行事にと忙しく目の前のことに必死になってしまいます。この企
業探求を通じて学校以外での広い視野を持てるように成長してくれることを期待しています。 
 ここ最近の生徒達の様子ですが、本格化した部活動・連日の暑さ・臨海教室の練習でかなり体力
を消耗しています。保護者の方々は何か気づいたことがあればどんなに小さなことでも是非相談し
てください。今後ともよろしくお願いいたします。 
  
 
５）経営企画室長より  
 いつもいろいろな書類の提出をしていただきありがとうございます。引き続きよろしくお願いい
たします。 
 
６）本部役員紹介  
 
 本部役員一人ずつ自己紹介しました。 
 
７）事業部紹介・報告  
 
＊３学年部  
 
【活動報告】 
・各クラスLINEへの参加状況確認 
・本部や各委員会からの連絡事項のクラスLINEへの転送 
 
4/22(土) 新学級委員の顔合わせ 
委員長・副委員長・会計決定 
前年度3学年委員長さんより、「祝う会」について説明 
 
【今後の活動について】 
7/12(土) 第1回委員会 
 
【その他】 
卒業式後の先生方と保護者による「卒業を祝う会」を企画し主催します。それ以外に、各クラスご
とに茶話会や懇親会を企画しています。   
 
 
＊２学年部 
 
【活動報告】 
4/12・新学級委員顔合わせ 
   ・委員長、副委員長、会計決め 



   ・各クラスライン作成支援 
6/21・第1回運営委員会出席 茶話会は各クラス終わっています。  
 
【今後の活動について】 
12/13 第2回運営委員会出席 
 
【その他】 
各クラスの任意で茶話会を開催予定です。日程・内容などは担任の先生と各学級委員が相談し進め
ていきます。 
 
 
＊１学年部  
 
【活動報告】 
4/8入学式後顔合わせ、委員副委員長会計担当決め 
〜6/7懇談会兼茶話会準備 
 
【今後の活動について】 
各クラス委員にてクラスのイベント検討&実施 
 
 
＊広報部  
 
【活動報告】 
4/12 引継ぎ、役割決め 
5/10 第一回全体会 
6/7 教職員紹介号発行 
6/7  3学期号打ち合わせ 
 
【今後の活動について】 
8月下旬 1学期号発行 
12月中旬 2学期号発行 
 
 
＊文化部 
 
【活動報告】 
七宝焼き班 9/27開催予定 
 
4/12(土) 
文化部委員(1.2.3年)顔合わせ。 
料理班と七宝焼き班に分かれる。 
委員長、副委員長、会計、ICT係選出。 
新旧三役引き継ぎ。 
4/18(金)七宝焼き講習会開催日時決定。 
5/10(土) 
〈第２回文化委員〉 
各班に分かれて新旧三役引き継ぎ、 
打ち合わせ(２年生全員＋１年生連絡係＋ICT係) 
パーツ選定 
大竹先生と顔合わせ(委員長＋会計) 
5/12(月) 
案内&申し込みフォーム作成(ICT係) 
6/7(土) 
キャビネット内の備品のチェック 
その他、打ち合わせ。 
6/16(月) 
講習会案内を学年委員よりクラスLINEへ配信。 
 
料理班 
 
4/12 文化委員(1・2・3年)顔合わせ 
料理・七宝に分かれる 
4/23 料理講習会開催日時決定 



5/10 新旧三役引き続き 
全学年全員+連絡係+IC担当打合わせ 
5/19 料理講習会の案内(LINEにて) 
6/3 申し込み締切 
6/7 当落者決定 
6/12 当落者メール配信  
 
【今後の活動について】 
七宝焼き班 
 
6/30(月)申込締切後、抽選実施。 
7/3(木)講師:佐久間先生と美術室で顔合わせ。 
7月上旬 当落メール送信、参加人数分のパーツ、材料の発注。 
9/13(土)１年生〜３年生全員、当日に向けての準備。 
9/17(水)リマインドメール送信。 
9/27(土)七宝焼き講習日当日。 
 
料理班 
 
6/30 未返信の方にメール再配信 
7/7 リマインドメール配信 
7/15 料理講習会開催 
7/16 ホームページ掲載準備 
 
 
＊厚生部  
 
【活動報告】 
4/7 会計、委員長LINE会議 
4/12 執行部会議、第一回委員会 
5/8 旅行会社と打ち合わせ 
5/10 執行部会議 
6/3 バス研修下見 委員長副委員長 
6/7 第二回委員会 11/2日帰りバスツアーについての打ち合わせ 
 
【今後の活動について】 
6/24 厚生部申し込み 
6/27 事前案内分送信内容確認 
7/16 会員向け本案内送信依頼 
9/13 第三回委員会開催 
10/25 事前準備 
11/5 バス研修旅行開催 
11/8 第四回委員会開催 
 
【その他】 
今年度は山梨方面へ行き、食を楽しみ、学びと親睦を深めていきたいと思っています。 
来年度より、館山ツアーの企画、運営が厚生部へ移管される予定がありますので、来年度からも滞
りなく開催できるよう、PTA本部と協力していきたいと思います． 
 
 
＊指名委員会  
 
【活動報告】 
4/26 前年度委員からの引継ぎ 
 
【今後の活動について】 
10/4(土) 第1回委員会 
10/25(土) 令和8年度本部役員候補者アンケート開始 
11/14(金) アンケート集計 
11/15(土) 第2回委員会 
11/16(日)～役員候補者への電話交渉 
11月下旬 新1年生向けお便り作成 
12/13(土) 運営委員会出席(正副委員長) 
 



【その他】 
昨年度同様、委員会のオンライン開催等によって、活動負荷の軽減を目指します。 
 
 
＊バラ会   
 
【活動報告】 
4/12 草取り水やり 
4/26 草取り・薬剤散布・水やり 
5/10 花がら摘み・春の鑑賞会・朝陽バラ会総会 
5/24 花がら摘み・草取り 
6/7 草取り・花がら摘み・水やり・モッコウバラ剪定・お礼肥入れ 
6/21 手入れ 
 
【今後の活動について】 
7/12 武内氏指導・手入れ・モッコウバラ剪定 
7/26.8/9.8/23.9/27.10/11.11/8.11/22手入れ 
9/5 朝陽祭準備 
9/6.7 朝陽祭 
9/13 武内氏指導、夏の剪定 
10/25 手入れ・秋の鑑賞会 
12/13 武内氏指導・手入れ・元肥入れ 
 
 
＊ＩＣＴ委員会  
 
【活動報告】 
4/12(土) 
顔合わせ(役員・係決め) 
4月 
◇引き継ぎ 
◇Googleドライブの 
アクセス権対応、メンテナンス 
◇PTAームページ掲載依頼の対応 
◇マニュアル作成・整備 
5月 
◇引き継ぎ 
◇Googleドライブのアクセス権対応、バックアップ、メンテナンス 
◇PTAホームページ掲載依頼の対応 
◇PTA代表メールの管理 
◇マニュアル作成・整備 
6月 
◇Googleドライブのメンテナンス 
◇PTAホームページ掲載依頼の対応 
◇PTA代表メールの管理 
◇マニュアル作成・整備 
ＺＯＯＭ予約管理はまだ予約なし 
 
【今後の活動について】 
◇Googleドライブのメンテナンス、バックアップ 
◇PTAホームページ掲載依頼の対応  
◇PTA代表メールの管理 
◇マニュアル作成・整備  
◇zoom会議の予約管理 
◇朝陽祭のICT委員会コーナーの計画・準備 
 
 
８）議題  
①総会報告  
今年度の定期総会もウェブによる書面で開催。PTA会員954名、承認多数によりすべての議案が可決
となっています。反対投票は令和6年度事業報告に対して1名となっております。 
ご意見ご質問3件にはすべて書面にて回答済みです。 
 
令和7年度の教員役員は名誉会長が堀川校長、副会長に田崎副校長、監事に阿部経営企画室室長とな



っております。 
 
②館山寮バスツアーについて  
8/1金曜日に臨海教室第3期開校式に合わせて設定。今年度も好評です。 
 
③朝陽祭について  
学校からの案内にあったとおり9/6、7で開催します。例年通りサポーターの募集をします。前日と
土曜日日曜日に振り分けてご協力賜りたいです。昨年参加実績は７０名。案内はホームページクラ
スラインにて予定しておりますので今年もよろしくお願いいたします。 
 
④その他ＰＴＡ活動申し合わせ事項  
今年度は厚生委員に協力をいただき館山バスツアーを進めていきます。来年度から厚生部に移管予
定です。 
また今年度より、限りある時間を有効に活用できるようにこの会場で引き続き茶話会を開催させて
いただきます。ぜひご参加ください。 
 
 
 
 
【次回運営委員会予定】  
 ◆第2回 運営委員会 令和7年12月13日（土） 15:00~ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

次回開催予定：12月13日(土) 15：00～ 第2回運営委員会 大会議室にて 

 


